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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im Februar 2017 stellten wir den Antrag A0025/17 „Dritte Elbquerung für Magdeburg“. Im 
Antragstext war formuliert, wo eine jetzige mögliche Trassenführung für eine dritte Elbque-
rung verlaufen kann. Die Ergebnisse sollten im III. Quartal 2017 dem Stadtrat vorgelegt wer-
den. Der Stadtrat hatte dem Antrag zugestimmt.  
 
In der Vergangenheit wurden dazu auch viele Lesermeinungen in Print und Digital veröffent-
licht.  
 
Ich frage daher die Verwaltung:   
 
1. Wann bekommen wir die Ergebnisse aus dem Antrag A0025/17? 
2. Welche genauen und detaillierten Gründe liegen wegen der Verzögerung vor? 
3. Warum wurde nicht ein Zwischenstand bekanntgegeben? 
 
 
Ich bitte Sie um eine kurze mündliche sowie ausführlich schriftliche Stellungnahme. 

 
Manuel Rupsch  
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM 
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